



Communiqué de Presse
Lancement du site internet

17 octobre 2012

Saint Brisson – 17h30

Depuis Janvier 2009, les spécialistes de la transformation du bois dans le Morvan se sont regroupés en association « **Artisans Bois Morvan** » dont l'objectif est de faciliter et organiser la transformation des bois du Morvan par les entreprises locales en privilégiant les circuits courts. Cela passe par la commercialisation et la promotion de leurs produits dans le Morvan et au-delà. Cela consiste aussi en un soutien mutuel, par exemple en mettant en commun des outils techniques, administratifs ou promotionnels...

L'association inaugure son site internet le 17 octobre 2012 :

www.artisansboismorvan.com

Vous y trouverez le matériau bois sous toutes ses formes: sciages en plots ou avivés, frais ou sec, transformé ou non.

Que ce soit pour l'intérieur (meubles, portes, fenêtres, charpentes et ossatures, escaliers, cuisines, parquets et lambris), ou pour l'extérieur (abris de jardin, tuiles de bois et bardage, lames de terrasse), ces spécialistes pourront aussi mettre en œuvre le bois directement chez vous... et cela, bien évidemment, avec du bois du Morvan, travaillé en Morvan et issu de forêts proches !

Contact : emmanuel.cuchet@parcdumorvan.com